

Le ministre des Affaires Étrangères Bruno Rodriguez réitère son rejet de l'inclusion de Cuba sur la liste terroriste des États-Unis



La Havane, 17 décembre (RHC) Le ministre des Affaires Étrangères de Cuba, Bruno Rodriguez, a réaffirmé aujourd'hui sur Twitter que les États-Unis n'ont aucune preuve pour inscrire l'île sur la liste unilatérale des pays qui, selon eux, parrainent le terrorisme.

Dans le texte, le chef de la diplomatie cubaine a mis l'accent sur le fait que la politique économique et l'opportunisme dictent les positions de Washington en matière de politique extérieure.

«Les États-Unis ne sont pas en mesure de présenter des preuves crédibles pour justifier l'inscription de #Cuba sur la liste unilatérale du Département d'État des États dans laquelle Washington inclut les pays qui, supposément, parrainent le terrorisme » a souligné Bruno Rodríguez.

En janvier de cette année, les États-Unis ont inclus de nouveau la nation caribéenne dans cette liste, dont elle était absente depuis 2015, retirée sous l'administration du démocrate Barack Obama.

Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a insisté sur l'impact économique négatif pour l'île des mesures appliquées par le gouvernement nord-américain, y compris l'inscription sur cette liste d'États commanditaires du terrorisme, ce qui a défini une attitude que personne ne peut croire.

"Nous sommes des promoteurs des soins de santé, nous sauvons des vies, nous donnons de l'espoir aux plus défavorisés", a-t-il dit dans son intervention devant la troisième session plénière du Comité central du Parti communiste cubain. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/280166-le-ministre-des-affaires-etrangeres-bruno-rodriguez-reitere-son-rejet-de-linclusion-de-cuba-sur-la-liste-terroriste-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba